Piloto más Joven Llega a Estocolmo

ESTOCOLMO, lio 4 (AP).— El niño norteamericano Tony Aliengena, de 11 años, que aspira a ser el piloto más joven en dar la vuelta al mundo en avión, llegó a esta capital conduciendo su pe-queña avioneta Cessna 210 Centurión.

Tony hizo que el aparato unimotor a turbina efectuara un suave aterrizaje en el aeropuerto Brom-

-Favor pase a la página 19.



ATENTADO TERRORISTA. Medellin. Colombia. julio 4. Expertos en explosivos examinan los restos del auto en que viajaba el gobernador de Antioquia, Antonio Roldán, después que una bomba explotara. Roldán y dos guardaespaldas murieron. (Reuter).

Bush Analizará a Alto Nivel Problema de Deuda Externa

George Bush analizará la semana entrante en Paris una serie de ideas avanzadas hoy por el Banco Mundial en su informe sobre las perspectivas del progreso del mundo en desarrollo en 1989.

Bush se encontrará por primera vez con los lide-res de Japón, Canadá, Italia, Francia, Alemania Occidental y Gran Bretaña para considerar medi-das que podrian tomar mancomunadamente en la cuestión de la deuda externa.
"Es obvio que el alivio de la cuestión de la deuda

cumbre". dijo el Secretario de Estado. James Ba-ker, al explicar los alcances de la gestión. El informe del banco dice que "a pesar del rápido

er informe de banco dice que "a pesar dei rapido crecimiento de las naciones industrializadas, la tasa de crecimiento de muchos países en desarrollo mejoró muy poco desde 1988, y las pronunciadas disparidades de desempeño económico entre ellas perdudaron. En su mayor parte los países asiáticos

-Favor pase a la página 17

Gobernador de Antioquía BOGOTA, julio 4 (EFE).

Cinco personas, una de ellas el gobernador de la provincia de Antioquia, resultaron muertas el martes en la ciudad colombiana de Medellin cuando terroristas desconocidos lanzaron un coche-bomba contra el automóvil en que viajaba el gobernador. Antonio Roldán Betan-

Entre los muertos figuran dos escoltas que acompañaban al go-bernador, un agente que transitaba por la via, y un concejal, del municipio de Itagui, que viajaba en otro au-tomóvil y que fue afec-tado casualmente por la explosión.

También fue herido un psicólogo de la Universidad de Antioquia, Jesús Alberto Moreno, de 35 años, quien acompañaba al gober-

-Favor pase a la página 19.

Partidarios Proclaman Candidatura de Pinochet

Terroristas Asesinan a

SANTIAGO, julio 4 (UPI).- Un grupo de partidarios del Presidente Augusto Pinochet proclamó hoy la candidatura del general para las elecciones de diciembre, pese a que la constitución expresamente la prohi-

En un acto al que asistieron unas 200 personas, el denominado Comando Independiente Democrático (CID) inició una campaña para "convencer" a Pinochet que acepte postularse para las elecciones.

La campaña culminará a comienzos de agosto, pues los regis-tros de candidatos se cerrarán el dia 11 de ese mes, dijo el jese del CID, Jaime Carmona.

Al acto asistieron varios politicos y oficiales retirados del ejército, pero no concurrieron dirigentes de los mayores partidos de la

-Favor pase a la página 19.

Protestas en Día de Independencia en E.U.

WASHINGTON, julio 4 (UPI).estadounidenses celebraron hoy su Dia de la Independencia y utilizaron la ocasión para protestar contra las decisiones de la Corte Suprema de restringir el aborto y permitir la quema de la bandera

En Dallas, cerca de 150 activistas a favor del aborto realizaron una marcha y advirtieron que enseñarán a las mujeres cómo practicarse abortos caseros si los mismos son declarados ilegales en el estado de Texas

La corte dio a los Estados una mayor autoridad para restringir el

"Podemos cuidarnos... si la comunidad médica no puede hacerlo". dijo Charlotte Taft, disfrazada como la Estatua de la Libertad. El grupo coreaba consignas como "dos, cuatro, seis, ocho, no pueden obligarme a procrear" y "alejen sus rosarios de mis ovarios".

Otras manifestaciones estaban programadas a lo largo del país para condenar o elogiar la decisión de la corte

Con respecto a la quema de la bandera, que la semana pasada la Corte Suprema consideró una expresión legitima, las protestas continuaron

La avenida principal de Nokesville, estado de Virginia, fue vestida con unas 55 banderas, como se hace cada 4 de julio, pero en esta ocasión estaban colocadas al revés, en señal de protesta.

Por otra parte, el actor E.G. Marshall, anfitrión de la celebración

-Favor pase a la pagina 19.



ASESINADO Bogotá, Colombia, julio 4. Antonio Roldán Betancur, gobernador del estado colombiano de Antloquia. fue asesinado en Medellin. Le sue colocada una bomba a su auto. (Cablefoto AP).

Menem Asumirá Poder en Medio de Caos Económico

BUENOS AIRES, junio 4 (AP). - El Presidente electo Carlos Menem declaró el martes que asumirá sus funciones el sába-"en los momentos más dificlles de la his-toria argentina", al renunciar al cargo de gobernador de su provincia natal de La Rioja, que ocupaba por tercera vez.

En ceremonia realizada en la casa de gobierno provincial, a 1.100 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, Menem entregó el martes los atributos

del mando a su suce-sor, el hasta ahora vice-gobernador Alberto Cavero. Horas después partió por avión rumbo a esta capital, donde permane-cerá hasta asumir la presidencia el 8 de ju-

lio.
''Asumiré el más alto cargo al que puede aspirar un ciudadano en los momentos más dificiles de nuestra historia. Pido a Dios y a San Nicolás (patrono de La Rioja) que me ayuden y me otorguen

-Favor pase a la página 19.



MEXICO, D.F., junio 4 (AP).- La única mujer implicada en el tráfico de estupefacientes desde Cuba a los Estados Unidos confesó ante un tribunal militar en La Habana que pudo enviar cocaína oculta en computadoras en lan-chas rápidas a la Florida, Informó el martes aqui la agencia de noticias cubana Prensa Lati-

"Me dejé arrastrar, el daño está hecho, hay que pagar", dijo Rosa Maria Abierno, ex capi-tana del Ministerio del Interior de Cuba, durante la segunda sesión del tribunal militar trans-

mitida por televisión en La Habana. Los cubanos pudieron ver a varios ex-oficia les cuando declaraban ante el tribunal. En el grupo de 14 ex-militares acusados se señala como jefe al ex-general Arnaldo Ochoa. Todos los militares fueron dados de baja la semana pasada. También están acusados el general Pa-tricio de La Guardia, el coronel Antonio de La Guardia y el ex capitán Miguel Ruíz.

Durante los interrogatorios dirigidos por el fiscal, general de brigada Juan Escalona, Patricio de La Guardia reconoció haber "sosteni-

-Favor pase a la página 17.



CAMPANA DE LA LIBERTAD. Filadelfia, Estados Unidos, julio 4. Danuta Walesa, esposa del lider polaco de Solidaridad, Lech Walesa, visita en Filadelfla la Campana de la Libertad. La acompaña su hijo, Jaroslaw. (Cablefoto APT.



Cuba, julio 4. El ex-general de división Arnaldo Ochoa Sánchez, escucha en el banquillo de los acusados el testimonio de los testigos. Ochoa comparece ante el tribunal de honor por tráfico de drogas, malversación y corrupción. (Reuter).